

Sportklettern an der Ardeche. Gemeinschaftstour

Hallo KCFler,

Habt ihr Interesse, um Ostern herum vom 29.3.2024 – 7.4.2024 im Warmen und dabei in einem wenig überlaufenden Klettergebiet an der Ardeche zu klettern? Der Focus liegt dort auf Sportklettern an kompaktem Kalkfelsen mit guter Absicherung. Es gibt ab 5a viele mit Bohrhaken abgesicherte Routen zu klettern. Achtung: die Ardeche ist ein traditionelles Klettergebiet und eher hart bewertet. Neben dem Klettern kann man auch Kanu fahren oder einige der vielen Höhlen besichtigen.

Bevorzugte Klettergebiete in der Nahe sind u.A. Les Barasses, Balazuc oder Cirque de Chauzon.

Wir übernachten auf einem Campingplatz in der Nahe von Valon du Pont d'Arc (evtl <https://www.campingdupontardeche.com> je nach Bedarf können auch Hütten gemietet werden) und planen Selbstverpflegung. Im Frühjahr kann es auch in Südfrankreich morgens und abends noch kalt sein, ein warmer Schlafsack ist empfehlenswert. Zum Ausgleich dafür ist die Temperatur tagsüber beim klettern sehr angenehm.

Die Anreise wird in Fahrgemeinschaften organisiert. Voraussetzung ist selbständiges Sportklettern. Vorstieg mindestens 5c (frz). Fähigkeiten und Erfahrungen im Felsklettern und bei Bedarf in Mehrseillängen sind erforderlich. Dies ist keine Ausbildungstour und die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Bitte schätzt eure Kletterfähigkeiten selbstkritisch ein und fragt im Zweifel bei den Trainerinnen und Trainern im KCF nach. Wir behalten uns vor euch auf noch fehlende Kenntnisse hinzuweisen. Nutzt bei Bedarf dann die angebotenen Kurse in Frankfurt oder anderen Sektionen.

Weitere Infos zum Klettern:

<https://www.thecrag.com/de/klettern/france/gorges-de-lardeche/area/1459902276>

http://www.lamaisondelamontagne.org/topo_imp/2846.pdf

Anmeldungen bitte möglichst bald, aber bis spätestens 28 Februar 2024 per Mail an:

klettern.ardeche@web.de

Da wir viele KCFler nicht kennen möchten wir nach Anmeldung eine Vorbesprechung machen (Letzte Februarwoche). Wenn noch etwas unklar sein sollte, einfach per Email nachfragen.

Liebe Gruesse,

Andreas Rauch und Margarete Hartmann